

CURRÍCULUM VITAE



DATOS GENERALES.

Nombre y Apellidos Gildardo Giovanni Reynoso López.

Domicilio Particular



Teléfono particular



E-mail



Edad



Nacionalidad

Mexicana.

Estado Civil



Objetivo

Ocupar el puesto de Subdirector de Informática en el H. Ayuntamiento Constitucional de Tenosique Tabasco, para poder aplicar y desarrollar mi experiencia en Administración de redes de computadoras, Administración de servidor de Archivos, administración de sistemas operativos como mantenimiento preventivo y correctivo en todos los equipos de cómputo para mantener una armonía en toda la estructura informática en las distintas áreas del municipio como, Palacio Municipal que cuenta con cerca de 200 equipos de computo en todas sus oficinas y cerca 60 en las áreas externas como DIF, DECUR, CENDI, Atención a la Mujer, Biblioteca, seguridad Pública, etc. Siendo esta área la columna vertebral del municipio Para así mantener el equilibrio y prestar un mejor servicio a la ciudadanía y comenzar un proyecto para llevar el servicio de internet y telefonía a las comunidades más alejadas de la cabecera municipal para fortalecer a la educación llevándoles los recursos digitales al alcance de sus manos a un bajo costo para el municipio y fomentando el empleo del municipio.

Experiencia Profesional

2005, Secretaria de Educación

Formando parte del equipo informática en el área de soporte técnico y redes, manejando proyectos como la migración de los servicios de Windows NT a 2000 server, mantenimiento preventivo y correctivo a PC, Impresoras, Scanner. Eliminación de virus, respaldo de información e instalación de redes Ethernet.

Principales logros

Logre recuperar información de vital importancia en servidores debido a ataques por virus ocultando los datos de mayor importancia, se migro los servicios de red de Windows NT a 2000 totalmente transparente sin que lo notaran los usuarios finales, se recuperaron equipos de computo dañados y se reutilizo partes para mejorar otros equipos de computo ahorrando en nuevos equipos.

2006, Universidad Tecnológica del Usumancinta

Puesto: Jefe del departamento del Área De Informática, desempeñando las labores de Administrador de los servidores de archivos como servidor WEB, Instalación y Administración de las redes WIFI y Ethernet, Soporte Técnico a la infra estructura de red como mantenimiento preventivo y correctivo a todos los equipos de computo.

Principales logros

Logre establecer comunicación en los edificios del campus mediante enlaces inalámbricos con antenas omnidireccionales, con esto se pudo dar servicio de internet en la biblioteca, laboratorios, talleres y oficinas pudiendo utilizar el sistema SAIUT para el control de los alumnos, se reestructuro la red del edificio principal que contaba con equipos inalámbricos y existían colisiones en la red impidiendo el buen funcionamiento y atrasando las labores cotidianas esto se soluciono implementando líneas troncales a cada Accespoint para no depender de uno solo y dejar de ser un sistema descentralizado y asegurar el servicio en las demás áreas aunque una fallara.

2007-2009, H. Ayuntamiento Constitucional de Tenosique Tabasco

Puesto Subdirector del área de informática, desempeñando las labores de administración de los servidores de archivos como administración del dominio de red, mantenimiento preventivo y correctivo en todas las áreas de palacio municipal como las áreas externas como DIF, DECUR, Atención a la mujer, CENDI, Biblioteca, etc. Manteniendo la comunicación entre ellas.

Principales logros

Logre reestructurar la red del H. Ayuntamiento Constitucional de Tenosique utilizando técnicas de segmentación de red, dividiendo en sectores o bloques para mejorar la administración de todos los equipos y llevar el control individual asignándoles o quitándoles recursos de red tales como: Internet, impresoras, almacenamiento de archivo en unidades de red y módulos del sistema integral de vital importancia que es el encargado del buen funcionamiento del ayuntamiento. Se realizó una revisión exhaustiva a todos los equipos de cómputo para verificar su estado y diseñar estrategias de mantenimiento periódico para mantenerlas en buen funcionamiento. Se recuperaron varios equipos que se encontraban a punto de dar de baja ahorrándole al ayuntamiento recursos suficientes como para poder invertir en otros proyectos, se diseñó y se instaló la estructura de red del edificio del DIF Municipal ahorrándoles un 80% en toda la instalación. Se reparó el servidor principal del Ayuntamiento después de un corto circuito dañándolo e impidiendo el acceso a la información de vital importancia para esta institución.

Se reparó el servidor de catastro debido a un ataque de virus eliminando los sectores de arranque del server impidiendo el acceso a toda la información de vital importancia como planos de predios e información catastral de todo el municipio.

Se reparó el servidor del Registro Civil debido a un ataque por virus cortando comunicación con los enlaces de Villahermosa impidiendo actualizar la información vital.

ESCOLARIDAD.

- 1986-1991. Primaria "colegio Miguel de Bolonia" San Juan de los Lagos Jalisco.
- 1991-1993. Primaria "Escuela Primaria Álvaro Obregón" Emiliano Zapata Tabasco.
- 1993-1996. Secundaria "Secundaria Federal Carlos Pellicer Cámara" Emiliano Zapata Tabasco.
- 1996-1999. Preparatoria "Colegio De Bachilleres Plantel No 8" Emiliano Zapata Tabasco.
- 1999-2004. Profesional "Instituto Tecnológico de Villahermosa" Villahermosa Tabasco.
Obteniendo la licenciatura de Ing. En Sistemas Computacionales

CURSOS ADICIONALES.

Curso de Lenguajes y Autómatas impartido en el Instituto Tecnológico de Villahermosa, 2000.

Curso de Instalación y administración de Microsoft Windows 98se impartido en el Instituto Tecnológico de Villahermosa, 2000.

Curso de Instalación y Administración de Windows 2000 Profesional impartido en el instituto Tecnológico de Villahermosa, 2001.

Curso de Instalación y Administración de Windows 2000 server impartido en el instituto tecnológico de Villahermosa. 2001.

Curso de Bases de Datos Distribuidas impartido en el Instituto Tecnológico de Villahermosa.

IDIOMAS

Conocimiento del idioma Ingles, mismo que domino en un 80%

Obteniendo un certificado en lectura y comprensión de textos en ingles emitido por el ITVH.

EQUIPO DE CÓMPUTO

Sistemas Operativos: Windows 3.11, 95, 98, ME, 2000 profesional, 2000 server, 2003 server, XP, VISTA.

Sistemas operativos Linux: REDHAD, MANDRAKE, SUSE, FEDORA, UBUNTU.

Paquetería : Office (Word, Excel, PowerPoint, Access, Publisher),